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ロータリーのマジック

◆会報誌制作／クラブ奉仕委員会　大委員長◎浦山一豊　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎後藤卓也　委員◎大竹隆

　みなさん、こんばんは。
　本日はお忙しい中ご参加頂きありがとうござ
います。先週は３クラブ合同例会にも沢山ご出
席頂きましてありがとうございました。朝から
ゴルフにご参加いただいた皆様もお疲れ様でし
た。ちょっと寒かったですが、怪我もなく皆さ

んと楽しむことが出来て本当に良かったです。また、懇親会に
おいても美味しい食事と各クラブの皆様とで素晴らしい会とな
りましたね。
いよいよ６月に入り残りの例会も少なくなりましたが、今期ラ
スト皆さんでもう一度決起しよい形で締めくくりたいと思いま
す。
　香琳さまに本日はご無理申し上げ、開催させて頂く事となり
ました。香琳スタッフの皆様本当にありがとうございます。
　皆さんで、飲みながら今期・来期について語り合いましょう。
　私からは、今年度もあと１カ月ではありますが、最後まで会
員増強のために皆で行動して参りたいと思いますので是非ご協
力宜しくお願い致します。現在、皆さんと共有し、連絡取り
あって稼働していることが、今年度に、そして浦山年度に必ず
いい形で繋ぐことが出来きると思っております。今年度分も含
め次年度にて目標の会員増強を達成していきたいと思います。
最後まで責任もって行動して参ります。皆様宜しくお願い致し
ます。

結城会長挨拶

第972回例会（第３３回例会）2025年6月2日
例会場：香琳　例会日：月曜日18：30～
会長◎結城佳紀
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ニコニコBOX

　天口信裕さん、石島直樹さん、金子修さん、後藤卓也さん、
齋藤嘉廣さん、古澤利治さん、正木正一さん、結城佳紀さん、
結城幸悦さん、渡邉由紀夫さんからニコニコをいただきました。

タイムスケジュール

時間（タイムテーブル）
お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18：30	 開会点鐘	 ：結城　佳紀会長
18：32	 会長挨拶	 ：結城　佳紀会長
18：37	 幹事報告	 ：石島　直樹幹事
18：40	 委員会報告
18：43	 閉会点鐘	 ：結城　佳紀会長
◎本日のプログラム／第２回呑みながらミーティング例会：担当　クラブ奉仕委員会
18：45	 会長挨拶	 ：結城　佳紀会長
18：48	 乾杯	 ：天口　信裕会員
20：00	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
20：40	 締め	 ：渡邊由紀夫会員
20：45	 閉会
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

第２回呑みながらミーティング例会

　第９７２回例会は香琳において「第２回吞みながらミーティン
グ例会」でした。会員のみの例会となり、２８日予定の最終例会
の場所や２１～２２日の新潟方面移動例会等についての意見交換と
なり、２８日最終例会は下条町「桂林」での開催が決定されました。

幹事報告

　先日開催されました３RC合同例会にご参加の皆さんお疲れ
様でございました。イブニングからは１１名参加致しました。
　美味しいすき焼きとお酒で更に親睦が深まった合同例会とな
りました。当日ゴルフ組の送迎をして下さいました古澤さん有
難うございました。来年は南陽臨雲RCさんでの開催となりま
すので来年も多くのご参加を宜しくお願い致します。
　次回の例会ですが９日は長橋正人ガバナー補佐にお越し頂い
てのクラブ協議会⑤を予定しております。各委員会の大委員長
は本年度報告の発表をお願い致します。２１日は新潟への移動例
会となります。現在の参加人数が１4名となりました。本日海沼
さんにも参加して頂ける事になりました。海沼さん有り難うご
ざいます。
　２８日（土）は最終例会を予定しております。ご家族ご友人を
お誘い頂きまして結城年度の最後の例会を多くの皆さんと共に
盛り上げて頂きまして浦山年度に良いバトンを渡したいと思い
ます。是非皆さんの多くのご参加をお待ちしております。


